
IL SINDACO CON L'AD DELLA SOCIETÀ AUTOST RADALE. PRESTO UNA RIUNIONE OPERATIVA

1® 1V .. di .Sat : «Approfondiremo progetto»
IN QUESTI GIORNI, ci spiega il vice sinda-
co di Orbetello, Marcello Stoppa, « a loro richie-
sta» ci siamo incontrati in molto informale,
presso la sede municipale con i nuovi ammini-
stratori della Sat, la societa' autostrade. « « E'
stata una visita di cortesia quella dei nuovi «
quadri dirigenti» della Sat, che hanno voluto fa-
re al Comune di Orbetello ed al sindaco Paffet-
ti. Sono venuti il nuovo amministratore delega-
to Mario Bergamo, accompagnato da due tecni-
ci. Si sono presentati a noi amministratori in
modo cortese e con un approccio diverso rispet-
to ai loro precedenti colleghi, aperti al confron-
to ed al dialogo. La Sat fa ora parte del gruppo
Autostrade Italia. La loro, ribadisce Stoppa e'
stata una visita di cortesia, di presentazione e
di conoscenza. Al fine di instaurare un rappor-
to futura collaborazione. Il sindaco Paffetti li
ha salutati e, nei prossimi giorni, non appena
tornata da Salisburgo riunira' la giunta per in-
formarla e poi concordare con tutti gli assessori
comunali un incontro, questa volta ufficiale,
fra la Sat e l'amministrazione comunale di Or-
betello. Con documenti, foto e rilievi che la
nuova gestione della Sat lascia al Comune per
le proprie valutazioni su questo importante pro-
blema, che come Comune abbiamo sempre te-
nuto a mente, conclude Stoppa, opponendoci a
decisioni che ritenevamo negative per le nostre
zone ed i cittadini a °nistrati. Quello che ci
ha colpito e' stato l'approccio improntato al dia-
logo ed a trovare soluzioni in modo concertato
con gli enti locali e le associazioni che si sono
impegnate contro il tracciato dell' autostrada
costiera».
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